



自分をみがく 共にみがく 未来をきずく

すわのせしあわせ学校便り

諏訪之瀬島学園
令和7年度 10月22日号



読書は、「心と頭の栄養」です。

校長 田畠 浩和

日脚も短くなり、秋の深まりを感じるようになりました。先の島民合同体育大会では、自治会長さん、出張所長さん、PTA会長さんを始め、たくさんの方々のご尽力をいただき、無事に終えることができました。改めて、深く感謝申し上げます。期日変更や選手選考、競技内容の立案等、学園の不手際も多々あったと思いますが、皆様方のカバーで、何とか乗り越えることができました。何より、子ども達もご参加の皆様方も笑顔で終えることができたことを嬉しく思います。さて、秋は「読書の秋」とも言われます。体育大会練習を終えた子ども達は、読書へも関心を高めてい

- 1 語彙力が身に付く。
- 2 読解力が育つ。
- 3 論理的な思考力が育つ。
- 4 集中力が鍛えられる。
- 5 いろんな知識が得られる。
- 6 リラックスできる。

- 1 気軽に本にあれる環境をつくる。
- 2 年齢にあつた本を用意する。
- 3 大人も本を読む習慣を身に付ける。
- 4 読み聞かせを続ける。
- 5 漫画や絵本でもよい。

好きな人の本があると、リラックスできます。食べ物は「体の栄養」、読書は「心と頭の栄養」と言われます。図書室には村のセブンアイランドや県立図書館の図書も置かれています。秋の夜長に、一冊でも多くの良書に出会うことを願っています。

～ 渡り鳥 ～

諏訪之瀬島は、渡り鳥も羽を休める素敵な島です。右の鳥は「ジョウビタキ」です。翼に白い紋があります。「ヒッヒッ」と鳴くように聞こえます。「縛張り」意識が高く、車のサイドミラーに自分の姿がうつると、ミラーをつついでいます。昨年は、十月下旬に会いました。今年も、楽しみにしています。



・「食欲の秋」にちなんで、まず、弁当型給食がありました。いつもよりもおかげが多くて、みなさんがとても良い笑顔で沢山食べていました。また、10月28日(火)には、社会教育学級で学校栄養士による「食に関する指導」も開催されます。「運動の秋・芸術の秋」として、文化祭の練習に、朝から放課後まで、一生懸命に取り組んでいます。子供たちの頑張りを応援して下さいね。

すわのせっ子 10月コレクション



弁当型給食

全学年の児童生徒が、多目的室に集まって、仲良くお話をしながら美味しそうに食べていました。給食をいつも作ってくださる給食の職員の方に感謝の気持ちを持ちながら、みんな完食していました。



トカラマラソン

教育長先生からタスキをもらい、2チームに分かれてみんなでタスキを繋ぎ完走しました。かなり良いタイムで全員走りきりました。11月の持久走大会が楽しみです。



防犯教室 (3・4年生、後期課程生)

中之島駐在所の吉野巡査部長さんの講話を通じて、警察の仕事や鑑識の実演など、楽しく学びました。



文化祭に向けて、全体練習(合奏・ダンス)や学級活動に励んでいます。

11月の主な行事

- 1日(土) 文化祭 入学・進級説明会
- 4日(火) 文化祭振替休日
- 5日(水) テスト範囲配布
- 8日(土) 土曜授業 (トカラ集会)
- ※社会教育学級(ディスコン)
- 10日(月) 安全点検
- 12日(水) 島内発送
- ※部活動停止期間(20日まで)
- 13日(木) 受験生のつどい
- ・9年生PTA
- 19日(水) 2学期末テスト 21日(金)まで
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 地震津波避難訓練
- 26日(水) 島内発送
- ※研究授業:後期課程
- ※職員研修(授業研究)
- 27日(木) フェリーとしまドック終了
- 28日(金) 職員会議予定